

令和2年2月4日

報道機関 各位

## 附属病院正面玄関であかりアートを展示

2月1日から、附属病院正面玄関において、都市デザイン学部都市・交通デザイン学科1年生有志による自主プロジェクト:ライトアップ・チームによるあかりアート(8作品)の展示を開始しました。

この自主プロジェクトは、参加学生の課題解決力や実践力、地域の魅力向上につながるプロジェクト企画力、大学のイメージアップに繋がる広報力などの醸成を目的に行われています。今回、その成果物として富山大学附属病院内に、和紙を基調としたあかりアート作品を展示することになりました。病院内の雰囲気明るくし、患者さんやその関係者、医療従事者、病院関係者の方々に対して憩いの場・交流の場を提供するものです。また、展示した作品に用いた美濃和紙(岐阜県美濃市:国内で最高品質の和紙)と、自主プロジェクト(単位外の任意の学科内グループ活動)の活動について広く知ってもらう機会となることも期待されております。展示期間は、2月末まで(7時~21時)を予定しております。

つきましては、取材、報道方よろしくお取り計らい願います。



### 【本件に関する問い合わせ先】

富山大学 都市デザイン学部 (堀田 裕弘)

TEL. 076-445-6758

E-mail. horita@sus.u-toyama.ac.jp